



Das Ministerium weist in seiner Antwort an die KBV auch nochmals darauf hin, dass die Gematik die Anforderungen an die Konnektoren in Spezifikationen vorgebe. Der Hersteller „secunet“ habe die in Frage stehende Funktion des Konnektors entgegen der vorgegebenen Spezifikation „eigenverantwortlich entwickelt und umgesetzt“.

**Darüber hinaus setzen wir uns als VAKJP dafür ein, dass fehlerhafte Konnektoren, die ausgetauscht werden müssen, den Praxen kostenneutral ersetzt werden!**

Mehr unter KBV: Resolution II: Die Gematik muss ihrer Verantwortung gerecht werden!  
[https://www.kbv.de/media/sp/2022\\_03\\_04\\_KBV-VV\\_Resolutionen.pdf](https://www.kbv.de/media/sp/2022_03_04_KBV-VV_Resolutionen.pdf)

Ihr Vorstand VAKJP

Bettina Meisel  
Vorsitzende d. VAKJP

Bernhard Moors  
stellv. Vorsitzender d. VAKJP

Anette Müller  
stellv. Vorsitzende d. VAKJP